## Heinichen lässt Puppen tanzen

Harenberg. Novecento ist ein besonderes Findelkind. Er wird im Jahr 1900 auf dem luxuriösen Dampfer Virginian gefunden, von den Matrosen aufgezogen und nie wieder von Bord gehen. Bei der 95. Ausgabe der Reihe 12xK in der Harenberger Kirche erweckt der Puppenspieler Detlef A. Heinichen diese Geschichte rund um Musik, Freundschaft und das Meer zum Leben. Heinichen ist in der DDR geboren und hat 1986 in Bremen das Puppentheater Theatrium gegründet. 2011 entstand das Theatrium Figurentheater in Dresden.

Die Veranstaltung beginnt am Montag, 12. November, um 19 Uhr in der St.-Barbara-Kirche an der Harenberger Meile. Der Eintritt kostet 17 Euro. Karten gibt es im Vorverkauf bei Petri & Waller, Hannoversche Straße 13a, an der Total Tankstelle, Harenberger Meile 39, und auch an der Abendkasse.